

## Bus

Geschrieben von: randy

Dienstag, den 21. Dezember 2010 um 20:22 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 21. Dezember 2010 um 20:32 Uhr

---

Ausser in Reisebussen und Hotelshuttlebussen gilt in Japan der Grundsatz: Hinten einsteigen und vorne beim Fahrer aussteigen.

Beim Einstieg befindet sich normalerweise ein Ticketspender. Aus diesem bekommt man einen kleinen Streifen auf dem ein Nummer oder selten ein Buchstabe steht. Diese findet man vorne auf der Anzeigetafel über dem Fahrer wieder. Unter dem jeweiligen Symbol wird dann der Fahrpreis angezeigt der aktuell beim aussteigen entrichtet werden müsste.

Hat man eine Tageskarte von der Touristinformation, aus einem Automaten, von der Hotelrezeption oder selten auch vom Fahrer, dann braucht man natürlich keinen Streifen ziehen.

Gibt es keinen Streifen zu ziehen, dann ist man entweder an der Starthaltestelle - dann schaut man einfach bei dem ersten Symbol - oder der Bus verlangt einen Pauschalpreis - das sollte dann auch über dem Fahrer irgendwo stehen.

Gezahlt wird beim Aussteigen passend in den Trichter direkt beim Fahrer. Der Streifen wird mit eingeworfen. Beim Fahrer ist normalerweise auch ein Wechselautomat bei dem man Münzen und 1000 JPY Scheine selber wechseln kann.